
令和４年２月県議会定例会質問（一般）要旨 （３月３日）

２－１

県 民 連 合 ３５番 紺 野 長 人

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 カーボンニュートラルの取組について

１ 「福島県２０５０年カーボンニュートラル」の実現に向 知 事 環 境 共 生 課

けた知事の決意について尋ねたい。

２ 「福島県２０５０年カーボンニュートラル」の実現に向 生活環境部長 〃

けた温室効果ガスの削減目標について尋ねたい。

３ 県は、地域公共交通の利用促進にどのように取り組んで 〃 生 活 交 通 課

いくのか尋ねたい。

４ 地球温暖化対策を推進していくために必要な財源の確保 〃 環 境 共 生 課

を国に求めていくべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

二 避難所の停電対策について 危機管理部長 災 害 対 策 課

県は、災害時における避難所の停電対策にどのように取り

組んでいくのか尋ねたい。

三 ＡＬＰＳ処理水について 〃 原子力安全対策

課

ＡＬＰＳ処理水について、国は正確な情報を国民に向けて

発信すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

四 新型コロナウイルス感染症対策について 保健福祉部長 地 域 医 療 課

県は、新型コロナウイルス感染症の経口治療薬の提供体制

の整備にどのように取り組んでいるのか尋ねたい。

五 県立病院事業の経営強化について 病 院 局 長 病 院 経 営 課

公立病院経営強化ガイドラインを踏まえ、県立病院は政策

医療の充実強化にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。



２－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

六 医療従事者の処遇改善について

１ 県は、国の補正予算による看護職員の処遇改善にどのよ 保健福祉部長 医療人材対策室

うに取り組んでいくのか尋ねたい。

２ 県立病院として、看護職員等処遇改善事業にどのように 病 院 局 長 病 院 経 営 課

取り組んでいくのか尋ねたい。

七 介護従事者の処遇改善について 保健福祉部長 高 齢 福 祉 課

県は、国の補正予算による介護職員の処遇改善にどのよう

に取り組んでいくのか尋ねたい。

八 保育従事者の処遇改善について こども未来局長 子育て支援課

県は、保育士の処遇改善にどのように取り組んでいるのか

尋ねたい。


